



Neuer Auftritt von BLS Cargo

Im Rahmen des neu eingeführten Corporate Identity bei der BLS AG, werden die Schifffahrt und BLS Cargo neu nicht mehr gesondert grafisch abgehoben. Aus diesem Grund erhalten die Re 485 eine neue Beklebung der Seitenwand, wie bei der Re 485 009 am 21. August 2017 bei Eglisau gesehen.



Buntes Farbenspiel bei der ASm

Der Be 2/6 505 «Sutz-Lattrigen», Be 2/6 509 und Be 4/4 302 (von rechts nach links) stehen in der Abstellanlage in Täuffelen. Damit sind alle drei ASm-Farbversionen auf einem Bild vereinigt.



RhB-Salonwagen auf der MGB

Eher selten gelangt der A 1161, der einzige Original-RhB-Salonwagen, auf die Strecken der Matterhorn-Gotthard-Bahn (MGB). Am 21. August 2017 verkehrte er mit allen vier ehemaligen MOB-Salonwagen und einem modernen Panoramawagen ob Disentis. Letzterer wurde benötigt, da sowohl der A 1161 als auch zwei der Pullmanwagen nicht mit Bremszahnrad ausgerüstet sind.